
令和７年第２回いの町議会定例会「一般質問」登壇順序表 

 

 

第１日目  ６月２４日（火曜日）         ３番 山 﨑  き よ 議員   

１３番 田 上  久 美 議員   

２番 山 本  荘一郎 議員   

９番 浜 田  孝 男 議員   

５番 筒 井  一 水 議員   

１番 井 上  敏 雄 議員   

 

 

 

第２日目  ６月２６日（木曜日）         ８番 山 岡    寿 議員   

１２番 福 井  英 人 議員   

 １０番 伊 東  尚 毅 議員   

 １５番 池 上    仁 議員   

７番 山 田  卓 彦 議員   

１１番 田 岡  重 雄 議員   

 

 

第３日目  ６月２７日（金曜日）         ４番 田 上  雅 哉 議員   

１４番 森 本  節 子 議員   
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一般質問通告書 

 

議席番号 ３番 質問議員氏名 山 﨑  き よ 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．介護保険制度 

執  行  部  質問要点   ア  介護認定による影響 

  イ  認知症対策 

通告主題 ２．不登校対策 

執  行  部  質問要点   ア  不登校児の保護者が使える休暇 

  イ  学びの多様化学校 

通告主題 ３．リプロダクティブ･ヘルス＆ライツ（生と生殖に  
関する健康と権利） 

執  行  部  質問要点   ア  学校の生理休暇 

  イ  生理用品をトイレに（学校・公共施設） 

通告主題 ４．消防広域化 

執  行  部  質問要点   ア  今後のスケジュール 

  イ  町としての意見の集約は 

通告主題 ５．帯状疱疹ワクチン接種補助 
執  行  部  

質問要点   ア  対象外の補助 

通告主題 ６．いの町議会議員選挙を終えて 

執  行  部  質問要点   ア  選挙公報 

  イ  投票環境 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １３番 質問議員氏名 田 上  久 美 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．給食費補助 
執  行  部  

質問要点   ア  兄弟姉妹がいる家庭への補助について 

通告主題 ２．住家への被害調査  

執  行  部  質問要点   ア  体制について 

  イ  服装について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ２番 質問議員氏名 山 本  荘一郎 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．町民の暮らしを守ることを 

執  行  部  
質問要点   ア  課題は町民の暮らしの中にある 

  イ  町の財政への３つの懸念について 

  ウ  消費税の削減こそが必要 

通告主題 ２．非正規労働者の増大が少子化に  
執  行  部  

質問要点   ア  会計年度任用職員の見直しを 

通告主題 ３．高齢化で地域の人材不足も 

執  行  部  質問要点   ア  地域の体制見直しで住民主体の環境を 

  イ  深刻なエッセンシャルワーカーの不足 

通告主題 ４．イベントの発展について 

執  行  部  質問要点   ア  「鯉のぼり」と「鮎のぼり」を 

  イ  消し炭の処理について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ９番 質問議員氏名 浜 田  孝 男 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．副町長の政治姿勢  

副 町 長 
質問要点   ア  基本的な考えや思いについて 

  イ  継承していくこと・新たな取り組みについて 

  ウ  町職員の早期退職について 

通告主題 ２．住宅火災後の支援 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  取り壊しについて 

  イ  灰の処分について 

通告主題 ３．河川の課題 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  宇治川流域の備えについて 

通告主題 ４．河川の白濁化 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  現状と課題 

  イ  企業への支援について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ５番 質問議員氏名 筒 井  一 水 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．副町長の政治姿勢 

副 町 長 質問要点   ア  副町長としての思い 

  イ  職員との関わり 

通告主題 ２．いの町議会議員選挙を終えて 

担当課長 質問要点   ア  ポスターの掲示場所は適正か 

  イ  移動投票所の見直し、拡充を 

通告主題 ３．観光行政 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  にこ渕の渋滞緩和をどのように考えているのか 

  イ  「グリーン･パークほどの」に人を呼ぶ施策は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １番 質問議員氏名 井 上  敏 雄 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．新院長就任と仁淀病院事業の経営改革について 

執 行 部 

質問要点   ア  病院本体への取り組みは 

  イ  清流苑への取り組みは 

  ウ  訪問看護ステーションへの取り組みは 

  エ  介護支援事業への取り組みは 

通告主題 ２．人口減少対策について 

執 行 部 

質問要点   ア  急激な人口減少は自治体運営の危機迫る 

  イ  結婚支援強化への取り組みは 

  ウ  企業誘致への取り組みは 

  エ  関係人口創出及び移住対策強化を 

通告主題 ３．高齢化社会への対応について 

執 行 部 

質問要点   ア  虚弱予防対策により安心の老後生活を 

  イ  過疎・高齢化の進展は孤立や孤独死を招く 

  ウ  若者減少と多死社会への対応は 

  エ  終活ノートの更なる普及で平穏な終末期を 

通告主題 ４．子育て層支援について 

執 行 部 

質問要点   ア  企業に対し子育てしやすい職場環境への協力を 

  イ  若者の経済的支援は 

  ウ  児童虐待防止へ保護者支援を 

  エ  子育て世帯向けの優遇など税制指導を 

通告主題 ５．公共施設の適正化及び空地管理について 

執 行 部 質問要点   ア  活用見込みのない公共施設の解体を進めよ 

  イ  増加する空き地への対応は 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ６．食糧生産と農業政策の改革について 

執 行 部 質問要点   ア  コメの生産調整問題と耕作放棄地増加の弊害は 

  イ  農家所得補償で後継者増を図れ 

通告主題 ７．火災警報の発令について 

執 行 部 質問要点   ア  住民の財産・生命及び自然環境破壊防止へ啓発 

  イ  被害への損害賠償を誰に請求できるのか 

通告主題 ８．地元の要望について 

執 行 部 
質問要点   ア  大内中ノ谷地区の地目変更は 

  イ  鎌田地区農道の地目変更及び水道管埋設の経緯 

  ウ  派川日下川放水路上部露出部の改修工事の経緯は 

通告主題 ９．仁淀川の景観対策について 

執 行 部 質問要点   ア  両岸の樹木・竹林の一部伐採は国交省や地権者の 

    了解は得られないのか 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ８番 質問議員氏名 山 岡    寿 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．防災・減災について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  取り組みの現状は 

通告主題 ２．町有施設について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  施設整備は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １２番 質問議員氏名 福 井  英 人 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．琴風亭のその後 
副 町 長 

質問要点   ア  現状は 

通告主題 ２．ネーミングライツのその後 
副 町 長 

質問要点   ア  現状は 

通告主題 ３．地方公務員の定年延長制 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  定年延長制の波紋について 

  イ  仁淀病院の定年延長制について 

通告主題 ４．「学びの多様化学校」の設置 
教 育 長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  教育支援センター「のぞみ教室」との併用 

  イ  学びの多様化学校のあり方は 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １０番 質問議員氏名 伊 東  尚 毅 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．教育行政について 

教 育 長 
質問要点   ア  長沢小学校の児童減少対策と教職員の配置について 

  イ  本川中学校寄宿舎「みどり寮」の生活環境改善について 

  ウ  本川中学校山村留学制度についての支援 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １５番 質問議員氏名 池 上    仁 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．防災・減災対策 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  消防団員確保について 

通告主題 ２．産業振興 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  産業祭について 

  イ  空き家の民泊について 

通告主題 ３．いの町HP・SNS 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  HPの管理について 

  イ  選挙について 

通告主題 ４．予算 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  自主財源増額への取り組みについて 
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一般質問通告書 

 

議席番号 ７番 質問議員氏名 山 田  卓 彦 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．副町長の所見と所信 

副 町 長 質問要点   ア  いの町行政について 

  イ  仁淀病院事業について 

通告主題 ２．いの町・仁淀病院運営 
町  長 

及 び 

担当課長 

質問要点   ア  ハラスメントについて 

  イ  追徴金について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １１番 質問議員氏名 田 岡  重 雄 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．町の資源や魅力、強みについて  

執 行 部 質問要点   ア  どのようなものか（本川、吾北、伊野、町全体） 

  イ  その中で、これから特に力を入れるのは何か 

通告主題 ２．土佐和紙について 

執 行 部 

質問要点   ア  町にとって、どのような位置づけか 

  イ  土佐和紙の定義はあるか 

  ウ  町内産原料（コウゾ、ミツマタ、ガンピ）の課題と 

解決策は  

通告主題 ３．地域振興基金条例に関して 

執 行 部 
質問要点   ア  「運用益金」の額と、目的達成のための使途は 

  イ  「地域づくり推進事業」（町単）の復活は 

  ウ  職員が住民と共に知恵を絞り、活用しないか 

通告主題 ４．企業（事業所）誘致と進出について 

執 行 部 
質問要点   ア  過去30年間の主な内容、件数、業種、効果は 

  イ  仮にそれらが撤退した場合のデメリットは 

  ウ  そうならないため、どのような体制をとっているか 

通告主題 ５．森林資源の活用と山村地域の活性化 

執 行 部 

質問要点   ア  住民から要望あれば、一般対象の「森林学習」を行うか 

  イ  特用林産物の取り組みにどのようなものがあり、 

その将来性は  

  ウ  特用林産物に土佐和紙の原料となる「コウゾ、ミツ 

   マタ、ガンピ」や「トロロアオイ」は含まれるか 

通告主題 ６．山間地の暮らしと「温かな町政」 

執 行 部 

質問要点   ア  集落維持のための集落支援員制度の導入状況は 

  イ  総務省の公開資料では、自治会長などとの兼任の 

   事例がある。いの町では、地区長など住民が集落支 

    援員になれるか。なれない場合、要綱改正を 
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一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 ７．子どもの成長期の体験と「おぼれない力」 

執  行  部  
質問要点   ア  一例として、吾北の駅伝大会を再開する可能性は 

  イ  約30年前、吾北で開かれていた「夏休み水泳教室」の 

  ような催しができないか  
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一般質問通告書 

 

議席番号 ４番 質問議員氏名 田 上  雅 哉 

 

一般質問通告内容 答弁者 

通告主題 １．とさでん交通における安全地帯未整備電停への対応と 
地域交通の在り方 

執  行  部  

質問要点   ア  中山電停における安全地帯未整備の現状と事故リスク 

  の認識  

  イ  交通弱者の安全確保に向けた対応方針 

  ウ  安全整備への可能性 

  エ  歴史・観光資源としての電車の評価 

通告主題 ２．未活用となっている休校・休園施設の利用促進に  
向けた取り組みについて  

執  行  部  

質問要点   ア  町内における休校中の小中学校・園の現状把握と 

  一覧化の有無  

  イ  利活用の可能性について行った調査・検討状況 

  ウ  廃校プロジェクト（文科省）への参加検討状況  

  エ  地域おこし協力隊、企業との連携の方針の有無、可能性 

通告主題 ３．製紙産業と環境保全の両立に向けた地域戦略 

執  行  部  

質問要点   ア  廃液に対する行政としての現状把握と対応状況 

  イ  他地域における事例との比較と今後の企業との協働の 

在り方  

  ウ  住民の懸念や声を反映させるための手法の可能性 

（説明会、パブリックコメント） 

通告主題 ４．水泳授業における安全性と教育的価値の両立について 

執  行  部  

質問要点   ア  水深設定の基準と教育的配慮について 

  イ  水質管理と浅水化の影響について 

  ウ  安全管理体制の強化と教職員の支援について 

  エ  水泳授業の意義と楽しさの再確認について 
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一般質問通告書 

 

議席番号 １４番 質問議員氏名 森 本  節 子 

 

一 般 質 問 通 告 内 容 答弁者 

通告主題 １．子どもの健やかな成長を願って 
町  長 

及 び 

教 育 長 

質問要点   ア  放課後児童健全育成事業  

  イ  創立150周年  伊野小学校記念事業 

通告主題 ２．物価高騰対策について 町  長 

及 び 

担当課長 質問要点   ア  物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金事業 

 

 

 

 

 

 


